



Alto Del Carmen tendrá su primera bencinera

GESTIÓN. Diputado Santana, alcalde y seremi de Energía, sostuvieron reunión con empresa proveedora.

CEDIDA



EL ALCALDE JUNTO AL PARLAMENTARIO JUAN SANTANA.

Alto del Carmen podría tener la primera estación de servicio y bencinera de su historia. Esto tras la reunión que sostuvieron autoridades con una empresa proveedora del servicio de combustibles, que manifestó su interés en instalar una estación de servicio en la comuna, una demanda largamente esperada por la comunidad.

El diputado Juan Santana, destacó el avance que significa tener a la primera empresa interesada en operar en tierras de Alto del Carmen.

“La reunión nos deja muy contentos porque esta necesidad tan largamente esperada por los vecinos y vecinas de Alto del Carmen está a poco de convertirse en una realidad. Un servicio tan común en las grandes ciudades, como lo es una bencinera, significa un importante avance en la calidad de vida para los habitantes de la comuna, significa acortar traslados, oportunidades para emprender y una gran cantidad de benefi-

cios”, afirma el diputado Santana.

La seremi de Energía Jenny Valenzuela, el alcalde Cristian Olivares y representantes de la Superintendencia de Electricidad y Combustibles, explicaron que esta gestión ha sido impulsada en conjunto con el Ministerio de Energía, ante la urgencia de contar con un punto de abastecimiento que respalde el crecimiento turístico, agrícola y logístico que ha experimentado la zona.

“La falta de una bencinera ha sido una limitación constante para los residentes y para el funcionamiento de maquinaria municipal, que obliga a retrasar proyectos que van en directo beneficio de vecinos y vecinas. Estamos intentando dar una respuesta a las reiteradas solicitudes que nacen desde el territorio y así fortalecer el empleo, los emprendimientos y la comodidad de quienes puedan usar una bencinera dentro de Alto del Carmen”, añade el parlamentario.

C3